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F R A G E S T U N D E 
an 

Herrn Stadtrat Manfred Eber 
 

am 24.3.2022 
 
 
 
 
Betreff: FerialpraktikantInnen in der Stadt Graz 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Aus den Medien war zu erfahren, dass die Stadt Graz zukünftig 80 Prozent weniger 
Ferialjobs anbietet. Der Grund dafür ist, dass die Ämter im Magistrat die Kosten für 
FerialpraktikantInnen nunmehr selbst tragen müssen. Dies hat zu einem Rückgang 
der durch die Stadt Graz im Sommer angebotenen FerialpraktikantInnenstellen von 
150 im letzten Jahr auf 30 in diesem Jahr geführt. 
 
 
Daher stelle ich an Sie sehr geehrter Herr Stadtrat, in ihrer Zuständigkeit für Personal 
in der Stadt Graz, die 
 

Frage: 
 
„Was sind Sie bereit zu tun, um dieser für junge und engagierte GrazerInnen äußerst 
negativen Entwicklung des Abbaus von FerialpraktikantInnenstellen 
entgegenzuwirken?“ 


